



Nîmes

GARD
LANGUEDOC-ROUSSILLON
MIDI-PYRÉNÉES

Les monuments romains de Nîmes

Le midi de la France, qui autrefois s'appelait la Narbonnaise, a été conquis très tôt par les Romains dès 120 avant J.-C. César ne conquiert le reste de la Gaule qu'en 52 avant J.-C. Voilà pourquoi un grand nombre de monuments romains sont encore visibles dans cette région. Au fil des ans, les colons romains se mêlent au peuple gaulois qui va adopter la civilisation nouvelle et demander la citoyenneté romaine.



Les arènes

Amphithéâtre romain le mieux conservé au monde, il pouvait accueillir 25 000 spectateurs venus assister aux chasses de bêtes féroces ou aux combats de gladiateurs.



Le pont du Gard

Situé à une vingtaine de kilomètres de Nîmes, il permettait à l'aqueduc (canalisation) situé sur sa partie supérieure de franchir la vallée du Gard et d'alimenter la ville en eau potable.



La tour Magne

Construite sur une ancienne tour gauloise, elle faisait partie du mur de défense de la ville.



Le castellum divisorium

Bassin circulaire où débouchait l'aqueduc. Les ouvertures circulaires marquent le départ des tuyaux de plomb qui distribuaient l'eau aux fontaines et aux thermes (bains publics).



La maison carrée

Temple situé sur le forum, la place centrale de la ville romaine. Il est dédié aux fils adoptifs de l'Empereur Auguste, Caius et Lucius dont il abritait probablement les statues.